



Notre collège a participé à la « 16^{ème} opération pays propre » avec les quatre classes de sixième, le vendredi 12 Octobre 2018. L'objectif de cette action était de sensibiliser les élèves, à la réduction des déchets et à leur impact environnemental et touristique pour la Martinique. Depuis le mois de Mai 2018, notre collège a reçu le label « ECO COLLEGE ». Nous sommes donc sensibilisés pour participer à ce genre d'opération. C'est aussi une belle action collective, source de cohésion et d'entraide. Nous souhaitons montrer aux élèves que la protection de l'environnement doit être l'affaire de tous. Nous sommes allés ramasser les déchets sur la plage Gaoulé à Sainte-Marie, située juste après le quartier Saint-Jacques. L'association « Entreprises et Environnement », nous a fourni des gants, des tee-shirts, des casquettes et des gouters pour cette matinée citoyenne. Notre action a failli être annulée à cause de fortes pluies sur Sainte-Marie. Mais après avoir attendu 30 minutes, le soleil est revenu et nous avons pu nous mettre en action. En 1h d'activité, nous avons ramassé **202,5 kg de déchets**. Les élèves étaient choqués par la quantité de déchets présents sur la plage.

Nous avons ensuite pique-niqué sur place avant de repartir.

Un grand merci aux élèves pour leur enthousiasme et l'énergie qu'ils ont mis dans cette action. Les élèves souhaitent renouveler l'opération.

Merci aux accompagnateurs : Mme Fourneau, Mme Rosine, Mme Rabilius, Mme Desous, Mme Choux et Enzo. Ci-joint quelques photos souvenirs.









